

Faire entendre votre VOIX



Madame, Mademoiselle, Monsieur,

En témoignant de manière claire son attachement à l'action menée pendant cinq ans par Nicolas SARKOZY et François FILLON, une majorité d'entre vous a souligné dans la 6^e circonscription l'importance des réformes de structures dont notre pays a besoin pour retrouver la voie de la croissance dans un contexte économique international dont quelques-uns ont assurément minoré l'exceptionnelle gravité.

Ces réformes nous ont permis d'éviter que notre patrie n'entre en récession comme tant d'autres pays européens : la Grèce, l'Espagne, l'Italie, les Pays-Bas, le Portugal ou encore le Royaume-Uni.

À peine nommé, le nouveau gouvernement s'est trouvé confronté à la réalité économique mondiale, et les premières fausses notes et contradictions de certains ministres témoignent de leur impossibilité à respecter les promesses faites par le nouveau Président de la République !

Républicains, nous souhaitons de tout cœur que la France se maintienne dans le peloton de tête des grandes nations de ce monde.

Vous connaissez mon énergie et ma détermination à vous représenter depuis 1993 avec mon suppléant, Jean-Luc DETAVERNIER, Maire d'Aix-les-Orchies et Conseiller Général du canton d'Orchies.

Plus que jamais, nos valeurs doivent être portées haut et fort pour ne pas être sacrifiées sur l'autel des compromissions électorales.

Plus que jamais, je veux que soient préservées les valeurs de liberté d'entreprendre, d'égalité des chances et de fraternité dans la solidarité avec nos aînés, nos demandeurs d'emploi, nos jeunes qui sont l'avenir de notre pays !

Plus que jamais, nos agriculteurs doivent être soutenus dans une Europe déséquilibrée, nos artisans doivent être encouragés dans leur exercice, tout comme nos commerçants doivent être protégés contre une concurrence exacerbée.

Plus que jamais, je crois à la nécessité de maintenir l'équilibre exceptionnel de la Pévèle et du Mélantois. Notre région est pleine de potentialités tout en étant extrêmement fragile. Maîtriser notre urbanisation, respecter nos paysages tout en assurant une expansion économique équilibrée, sont autant de sujets sur lesquels nous resterons vigilants.

Les valeurs que je porte sans relâche, les couleurs que j'ai l'honneur de défendre, je vous propose de les promouvoir ensemble et unis, avec Jean-Luc DETAVERNIER, pour que votre voix soit entendue à l'Assemblée nationale, et ce en restant ancrés dans la réalité de notre territoire.

*Ensemble et avec vous, dès le 10 juin, défendons
avec énergie et passion la Pévèle et le Mélantois...*

Thierry LAZARO

Thierry LAZARO
Jean-Luc DETAVERNIER

Votre député
lazaro2012.fr

